Direct Matin

8 N° 1304 JEUDI 30 MAI 2013

FAIT DIVERS

UN SUICIDE AU LYCÉE

Vincent Peillon a fait part de sa «plus vive émotion». Le ministre de l'Education s'exprimait hier après le suicide d'une lycéenne de 18 ans. La jeune fille, suivie pour des troubles psychologiques, a mis fin à ses jours dans la nuit de mardi à mercredi en se pendant à un arbre du parc de l'établissement marseillais où elle était interne. Alertés vers 6h45, les secours ont découvert la victime en arrêt cardiorespiratoire et n'ont pu la ranimer. Ses camarades l'ont vue pour la dernière fois mardi soir alors qu'elle sortait fumer. Quelques instants plus tard, selon La Provence, elle laissait un dernier post sur sa page Facebook. «J'ai vu un arbre triste et une corde», avait-elle écrit. •